

Boote blieben vorerst an Land

Nur ein Lüftchen von ein bis zwei Knoten wehte gestern am Attersee! Weshalb die Practice Races genannten Übungswettfahrten zum Auftakt der Segel-Europameisterschaften der olympischen Bootsklassen Nacra 17, 49er und 49erFX gestern ins Wasser fielen und die Boote an Land blieben. Heute (10.55 Uhr) soll die Heim-EM für 125 Teams aus 25 Ländern – fünf Nationen wie Tschechien reisten aus Coronagründen nicht an – mit den ersten Wettfahrten richtig starten. Allerdings ist erneut nicht allzu viel Wind prognostiziert . . .



Foto: UYCA